

L'empresa de Getafe renuncia a les Firetes i la gestió es quedarà a Lleida

L'EMAU inicia els tràmits per adjudicar ben aviat el solar de l'antiga hípica als firaires lleidatans

L'Empresa Municipal d'Agenda Urbana (EMAU) va adjudicar ahir el contracte d'arrendament de la finca de l'antiga hípica per a la instal·lació de les Firetes a l'empresa de Getafe, European Fairs Attractions SL, que acte seguit hi va renunciar.

Lleida
XAVIER NADAL

Fonts de l'EMAU van explicar que un cop es va adjudicar el concurs a European Fairs Attractions SL, l'empresa va presentar

el mateix matí la seva renúncia per "no interferir en el bon ambient d'altres edicions i protegir el desenvolupament de la festa sense perjudicar ningú" i amb l'objectiu que Lleida disposi del millor clima festiu.

Com que no s'ha signat el contracte, ara l'EMAU ha iniciat els tràmits per adjudicar el concurs "el més ràpid possible" a la segona oferta, que és la de l'Associació Provincial d'Industrials Firants de Lleida.

L'empresa adjudicatària podrà gestionar el solar durant dos períodes a l'any, que inclourà



FOTO: T. Alcántara / Els firaires van decidir 'boicotejar' l'empresa de Getafe

les Festes de Maig i les Festes de la Tardor. Enguany, serà del 24 d'abril al 5 de juny, ambdós inclosos, i de l'11 de setembre al 16 d'octubre. El contracte és de tres anys amb l'opció de tres més de prorrogables i l'import pel qual va sortir a concurs per als sis anys és de 390.000 euros, un total de 65.000 d' anuals. L'oferta de l'empresa de Getafe era de 97.500 euros, mentre que la de l'associació de firaires de Lleida, 65.501 euros anuals.

Els socis de l'Associació Provincial d'Industrials Firants de Lleida van decidir en assemblea el passat 13 d'abril per unanimitat comprometre's a no muntar les Firetes si l'empresa de Getafe guanyava el contracte d'arrendament.

El president de l'Associació Provincial d'Industrials Firants de Lleida, Hugo García, va apuntar que "encara no se'ns ha comunicat oficialment res respecte al concurs, però, al final, els de casa som els que hem de treure les castanyes del foc". Va afegir que cal que el concurs es resolgui "el més aviat possible" per poder organitzar unes bones Firetes i va lamentar que, amb aquest enrenou, alguns socis s'hagin "buscat la vida" per anar a unes altres fires.

Que no se t'escapin els nous horaris de Lleida - La Pobla de Segur



Nova circulació:

DE DILLUNS A DIVENDRES

La Pobla de Segur - Lleida a les 13:00 h.
Lleida - La Pobla de Segur a les 13:39 h.

Nous horaris:

DE DILLUNS A DIVENDRES

El primer tren de Lleida a La Pobla de Segur s'avança de les 5:15 a les 4:59 h.
El primer tren de La Pobla de Segur a Lleida s'avança de les 7:08 a les 6:53 h.
El tren de Lleida a La Pobla de Segur s'avança de les 7:47 a les 7:32 h.

Consulta aquí els horaris:



#NousHorarisLleida

Nova circulació:

DISSABTES

Lleida - Balaguer a les 5:27 h.
Balaguer - Lleida a les 19:38 h.

Nova circulació:

DIUMENGES

Lleida - Balaguer a les 5:27 h.

Triquell: "Intento hacer una música artesana y darle una profundidad al mensaje de las letras"

El finalista de 'Eufòria' presenta su proyecto, en concierto en La Llotja

ANDRÉS RODRÍGUEZ

Lleida

"Esta es la primera vez que actuaré en Lleida y tengo muchas ganas de ganarme la conexión con el público de esta demarcación a través de mi proyecto musical", dice a LA MAÑANA Cesc Triquell que ayer estuvo de visita promocional por la ciudad antes de su presentación este sábado (21.00 horas. 27 euros) en La Llotja.

'Entre fluids' es el álbum con el que Triquell se está dando a conocer en los directos tras su exitoso paso por el concurso televisivo 'Eufòria' donde alcanzó el segundo puesto. "El certamen ha servido para arrancar con apoyo mi proyecto que ya venía gestando desde hace un tiempo y agradezco mucho el interés despertado por la firma Halley Records que se ha volcado con el mismo", asegura este joven barcelonés de nacimiento pero consolidado, personal y profesionalmente, en Sabadell.

El talento, el carisma y la personalidad de este músico sedujo



FOTO: Helseye / Cesc Triquell cuida mucho los detalles artísticos

en la televisión pública catalana, lo cual le ha abierto unas puertas que quiere aprovechar para seguir adelante: "Intento hacer una música artesana y darle una profundidad al mensaje de las letras", subraya, recordando que a los 16 años trabajó de camarero y en un lavadero de coches, antes de ser monitor, entrenador de fútbol sala y profesor de inglés, siempre con la música a su lado.

El álbum contiene 12 canciones con letras en catalán y una en inglés -'Detroit Tango'- un idioma en el que se siente cómodo para ese pop mezclado con electrónica que exhibe, partiendo de una base eminentemente rockera. "El pop depende más del contexto que no del contenido", sentencia, destacando la labor de cuantos se han implicado con él: "Mi proyecto no sería nada si no fuera por la gente que me rodea".

En los conciertos Triquell actúa en formato de cuarteto asumiendo el rol de 'frontman', custodiado por Carles Gálvez al bajo, Pau Ruiz a la guitarra y Xavi Rueda, a los sintetizadores y producción. "El directo nos lo hemos trabajado a conciencia y a juzgar por la actuación de la semana pasada en Girona donde comenzó la gira, creo que hemos acertado y logramos que el público sea nuestro confidente", apunta con satisfacción. El repertorio se centra en las canciones de 'Entre fluids', a las que se suman otras propias de su banda y un par de 'covers' de grupos referentes suyos como Imagine Dragons y Arctic Monkeys.

En cuanto al panorama musical del momento Triquell opina que "la mayoría de la gente vive obsesionada por las redes" y muchas de las propuestas suelen 'evaporarse' enseguida. "La experiencia que he ido acumulando hace que la sensibilidad y la creatividad caminen de la mano conmigo", reflexiona este músico de nueva hornada con muchos y grandes proyectos a la vista.

Eric Clapton reunirá a Santana y a John Mayer en su festival

El guitarrista británico Eric Clapton reunirá a Carlos Santana, John Mayer Trio y a Sheryl Crow en la sexta edición del festival benéfico Crossroads Guitar que se llevará a cabo por primera vez en Los Ángeles.

El evento musical fundado por Clapton, se realizará el 23 y 24 de septiembre y contará con el talento del guitarrista de blues Buddy Guy, la multinstrumentista H.E.R., el músico y cantante Stephen Stills -de Crosby, Stills, Nash and Young- y una treintena más de artistas, incluido el propio Clapton, que actuará ambos días.

En el festival, cuya recaudación va a un centro de desintoxicación fundado por el músico inglés, participarán también ZZ Top, Pedro Martins, Sierra Hull, Joe Bonamassa, Samantha Fish y Robbie Robertson.

Luigi Sierra y Gerard Oncins, en el vermut musical sabatino del Julian

El dueto musical formado por los leridanos Luigi Sierra y Gerard Oncins amenizarán el vermut del sábado en el Restaurante Julian donde recrearán numerosas piezas de rumba leridana combinadas con conocidas versiones de todos los tiempos. Luigi Sierra -El Rei del Garrotán- y el guitarrista Gerard Oncins comparten varios proyectos musicales.



FOTO: Arts Music / El pop electrónico y la música urbana hacen camino

Lal'Ba afirman que 'No hi ha dies dolents' y actúan en junio en Talarn y Lleida

El pasado día 14 vio la luz el álbum de debut de Lal'Ba, 'No hi ha dies dolents', un trabajo que recoge influencias de géneros diversos como el pop electrónico, la música urbana, la disc-music de los 80 y el grupo se ha atrevido hasta con una sardana bachata.

Durante el pasado año, Lal'Ba publicó un total de cinco sencillos de adelantos, que acumulan

millares de reproducciones en las diferentes plataformas digitales, contando con colaboraciones de la talla de Adrià Salas de La Pegatina; Les Maluks, una de las bandas femeninas más populares de la escena valenciana, y Ariox, una de las cantautoras emergentes más interesantes del pop catalán.

La canción 'Quan arribi Lal'Ba' marca un antes y un después en

el desarrollo de la carrera musical de este proyecto, logrando seducir a público y crítica, situándose en la lista de las canciones más radiadas de catalán y habiendo sido elegida como la 'canción del verano' por los lectores de la revista 'Enderrock'.

Este trío de Olesa de Montserrat, que ha estado presente en importantes festivales de Catalunya, inicia la gira de presentación de 'No hi ha dies dolents' este fin de semana en el Strenes de Girona y el 13 de mayo hará lo propio en el Strenes Urbana de Barcelona. El 10 de junio actuará en la Festa Major de Talarn y el 17 en el Magnífic Fest de Lleida.